



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Nombramiento de nuevo Gerente General BCN

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informa al pueblo de Nicaragua que, el día de hoy viernes 31 de enero se reunió su Consejo Directivo para nombrar al nuevo Gerente General. Luego de deliberar, el Consejo Directivo, de conformidad con sus atribuciones, nombró como nueva Gerente General del BCN a la Lic. Sara Amelia Rosales Castellón.

La Lic. Rosales Castellón, ocupará el cargo de Gerente General a partir del día de hoy, y ejercerá las funciones y atribuciones establecidas en el Artículo 29 de la Ley Orgánica del Banco.

Managua, 31 de enero 2014

Nota de Prensa